

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus, et dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

Monsieur Bertrand FLEURY

vous remercie chaleureusement de l'avoir entourée par votre présence, votre message, vos dons, vos fleurs et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance. C'est dans ces instants que l'on compte sur ces vrais amis.

«L'essentiel n'est pas de vivre mais de bien vivre!»

Platon

Ependes, Pomy et Suchy, janvier 2012